

Ein Blick auf den Spielplatzbau



Der Weihnachtsmann hat also doch schon sehr viel Hilfe von sehr viel lieben Menschen bekommen, um die Spielgeräte für unseren neuen Spielplatz bei den Engelchen in Auftrag geben zu können und wir alle hier haben mit einigen Eltern fleissig geholfen – und das geschah in den letzten drei Tagen nun also:



Das Material kommt..



Christine und Mateo messen , wo was aufgestellt werden kann...



Fangen wir mal an....



mit der ersten Wippe....



Gleich mal ausprobieren..

und es funktioniert!!!!!!



Die zweite Wippe....

...und dann wird aber feste gearbeitet...





Der Sandkasten wird erweitert...doppelt so gross... genau so, dass die 2 Teile der alten Tischtennisplatte als Abdeckung genommen werden können (Vermeidung der Verschmutzung durch unsere Tiere).



Wir holen den neuen Sand sackweise aus dem Dorf....während Steffi und Mateo schon mal die Dekoration für die Einweihung morgen basteln...

GESCHAFFT!



Unser Spielplatz ist fertig !!!



Morgen ist die Einweihung dem Weihnachtsmann sei herzlichst gedankt !!!!

***Bis morgen, herzliche Grüsse,
Christine, Steffi und Mateo Noack***

